



## GEMEINDEN

Dienstag, 29. November 2016

## SPORT

# RSC Kelheim spendet 11 500 Euro

Jahr für Jahr spendet der RSC Kelheim einen Teil des Erlöses des Race24 an beteiligte oder sozial engagierte Vereine.

26. November 2016 11:00 Uhr



Der RSC übergab Spendenschecks an zahlreiche Vereine. Foto: Neumaier

KELHEIM. Jahr für Jahr spendet der RSC Kelheim einen Teil des Erlöses des 24-Stunden-Rennens an beteiligte oder sozial engagierte Vereine. Auch im

ANZEIGE

Jubiläum des RSC – das Race24 fand zum 20. Mal statt und der Verein wurde 30 Jahre alt – wurde diese Tradition nicht gebrochen.

11 500 Euro übergaben RSC-Chef Klaus Roithmeier und Schatzmeisterin Birgit Uhlig am Freitag im Vereinsheim an Feuerwehren, das BRK, Charivari-Einzelschicks

Damit ist die Spendensumme in 20 Jahren Race24 auf mehr als 154 000 Euro angewachsen.

„Das Jubiläumsrennen war ein großer Erfolg, wäre aber ohne die alle die heute mit am Tisch sitzen, nicht möglich. Ihr leistet Extremes, deshalb wollen wir uns auch auf diesem Weg erkenntlich zeigen und bedanken“, sagte Roithmeier vor der Übergabe der überdimensionalen Schecks.

1600 Euro gingen an Charivari Einzelschicksale, 1600 Euro an den VKKK Ostbayern, 2700 Euro an die Feuerwehr Kelheim-Stadt, 2200 Euro an das BRK Kelheim, je 1200 Euro an die Feuerwehren Affecking und Essing sowie 1000 Euro an die FFW Weltenburg.

Gleichzeitig mit der Spendenvergabe gab Klaus Roithmeier noch einen Ausblick auf das Race24 im kommenden Jahr. Es werde am 14., 15. und 16. Juli stattfinden. Optimierungsbedarf gebe es, trotz großer Fortschritte, bei der Verkehrsleitung rund um das Rennen. „Vor allem weil es immer ein paar Unverbesserliche gibt, die sich nicht an Beschilderung und Anweisung von Feuerwehren halten“, sagt der RSC-Chef. (nb)



[Weitere Nachrichten aus dem Landkreis Kelheim lesen Sie hier.](#)



**Benjamin Neumaier**

[ZUR STARTSEITE](#)

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN

## Das könnte Sie auch interessieren



**UNFÄLLE**

Vier Teenager rasen  
nachts in den Tod



**SPONSORED**

Vorweihnacht in Südtirol



**POLIZEI**

Horrorclown schreckt  
Kind

[hier werben](#)

 powered by plista